



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書
広報担当 ☎6550(役場 1階・町長懇談室)まで
お知らせください。皆さんからの情報をお待ちし
ています!!



「昭和2年2月新調」と書
かれている腕用ポンプ。
安部居から杣まで出動し
た歴史もあるそうです。



▲再生された「腕用ポンプ」を使い、数人がかりで水を押し出して放水

昔のポンプ車が出動

安部居で合同出初式

1月14日(土)、安部居地区の自
警団・防犯防災委員・留守まもり
隊の皆さんが合同出初式を開催さ
れました。
約65年前まで使われていた「腕用
ポンプ」が安部居地区に残されて
おり、地区の方が再生され、この
日お披露目されました。
「みんなが集まることによつて、
情報交換の場にもなります」と、
遠城元之区長は、日ごろから絆を
深めておくことの大切さを話され
ていました。

まちがテレビのロケ地に!

ドラマスペシャル「SP警視庁警護課Ⅱ」

(TV朝日系全国ネット)

1月18日(水)、ブルーメの丘で撮影。ドラ
マの中で、女優の上原多香子さんがバイオリン
を演奏するシーンや国民が畑を耕すシーンなど
を撮影。滋賀ロケーションオフィスのエキストラ
約30名も参加され、日野町の方もエキストラ
で出演されました。3日3日(土)夜9時から放送。



▲大掛かりな機材で、ドラマの中で作られた架空の国を撮影



▲カフェ・リンロウでは、おいしいメニューを紹介

「よ〜いドン!」 (関西テレビ放送)

1月18日(水)には、カフェ・リンロウ(大窪)
で撮影。近江日野商人館や馬見岡綿向神社、町
並みなども撮影されました。

他にも、ブルーメの丘やミートタイムふくなど
も紹介。1週間の東近江地域特集の中、2月
1日(水)と2月3日(金)に放送されました。

「6町ゆるきゃら元気通信」 (びわ湖放送)

2月12日(日)、滋賀県町村会による日野町をP
Rする番組の収録が行われ、日野駅や本町通りなど
で撮影されました。蒲生氏郷公顕彰会の公認キャラ
クター「がもにゃん」がリポーターとともに町の名
所を紹介。2月25日(土)に放送されました。



▲「がもにゃん」もお箸を持って、ひな祭り御膳の撮影



▲ダンボール箱にかぶせるチャック式の虫除けキャップを紹介。古いTシャツを再利用して使うこともできます

ダンボールで ごみの減量

ダンボールコンポスト推進講習会

2月1日(水)、特定非営利活動法人ひびきあい日野主催で、ごみの減量と循環型社会を学ぼうと講習会が開催されました。

東近江市南部地区まちづくり協議会の環境アドバイザー・河島修さんかわらむらたけが、ダンボール箱を使って生ごみを処理するコツを伝授されました。

気軽に低価格で取り組み、にの少ないダンボールコンポスト。家庭で毎日できる生ごみを、堆肥にして利用できます。循環型社会づくりへの第一歩を学ぶ機会となりました。

熱いまなざしで楽しく学ぶ

韓国語講座を開催

日野町国際親善協会主催の韓国語講座が、1月25日(水)から全5回の日程で開催されました。馬場平三郎先生ばなへいさぶろうを講師にお迎えし、町内外から29名が参加されました。

2月15日(水)には、龍谷大学でコリア語を担当されている小林純子先生こばやしじゆんこと、韓国への留学経験を持つ学生さん2名を特別講師に迎え、初心者向けの会話レッスンにも挑戦。

当日は、韓国の人気映画や音楽などを取り入れながら、イラストを使い視覚から理解を深めるなど、グループに分かれての学習も行われました。



▲「アンニョハセヨ! (こんにちは)」と、和やかな雰囲気の中で会話レッスン



▲「自分の生まれたところのことを知り、興味を持ってもらうきっかけになれば」。写真左から、森継委員、岸本委員長、木田委員

地域内の絆づくりのきっかけに

「三十坪下字誌」 発行

このたび、三十坪下歴史編さん委員長の岸本靖弘さんきしもとやすひろ、委員の木田慶一さんきたけいいち・森継芳彦さんもりつぐよしひこが、「三十坪下字誌」を発刊されました。

「地域活動をする中で、先輩方から聞いた話を次の世代の人たちに知ってもらいたい」と、歴史や神社仏閣、伝承事項と行事風俗などを一冊にまとめられました。

写真を豊富に使い、これまで字の人々が残してこられた功績を掲載するなど、身近でわかりやすい資料になっています。

完成後は、各家庭に配布されました。